

## A/A de medios de comunicación

El motivo de la presente carta es presentarnos e invitaros al pequeño acto de **inauguración de nuestro nuevo local** este viernes por la tarde. “Mar de niebla” es una entidad sin ánimo de lucro que lleva desde el año 2004 desarrollando proyectos sociales en el municipio de Gijón, y más concretamente en la zona oeste de la ciudad. Durante este 2011 estamos ejecutando un plan de ajuste y redimensión de nuestros objetivos, con el fin de responder a las necesidades sociales que sufren los colectivos en situación de vulnerabilidad y favorecer la implicación social de nuestro barrio. Creemos que es muy importante sumar esfuerzos y contribuir para que las personas sean capaces de construir sus propios itinerarios personales. Por ello, aprovecharemos el acto para presentar nuestras nuevas líneas de trabajo en el barrio y en la ciudad.

Nuestras nuevas instalaciones están dedicadas a favorecer la inserción sociolaboral de vecinos y vecinas que se encuentran en situación de desempleo gracias a un proyecto desarrollado por nuestra entidad a través de la Red española de entidades por el empleo, Red Araña y en colaboración con el Servicio Público de Empleo. Desde la entidad también desarrollamos proyectos de intervención social con personas en situaciones extremas de vulnerabilidad y actividades y proyectos de educación en el ocio y tiempo libre. Además, asistimos a un nuevo reto de futuro, hacer de nuestra organización un espacio de participación ciudadana activo.

Es por esto que os invitamos a participar este viernes en el acto de presentación e inauguración del nuevo local sito en la **Calle Cabrilleros nº6** a las **19.30**. Durante la tarde realizaremos **actividades y talleres infantiles** en el parque de El Cerillero (de 17.00a 19.00). También realizaremos una **jornada de puertas abiertas de 17.00 a 19.30**. Os animamos a que os paséis y converséis con compañeros y compañeras de la entidad. Este día también presentamos la **exposición “Carne y Alma” de Alejandro Nafría**.

Agradeciendo vuestra atención,

Atentamente,

Héctor Colunga

Director Asociación Cultural Mar de niebla

[dirección@mardeniebla.org](mailto:dirección@mardeniebla.org)

666448070

## ¿Qué es Mar de Niebla?

La Asociación Cultural "Mar de Niebla" (MdN) es una entidad sin ánimo de lucro inscrita en el registro de entidades del Principado de Asturias con el número 7509 Sección PRIMERA. El domicilio social de la organización es C/ Camino del lucero nº 18 bajo Gijón (Asturias). En la actualidad estamos habilitando nuestra sede en la C/ Cabrilleros nº 6 bajo.

MdN nace en el año 2004 con la intención principal de generar proyectos de interés social en la ciudad de Gijón. El cometido de "Mar de Niebla" es trabajar por la integración social de colectivos desfavorecidos.

Los fines asociativos de MdN son:

- Favorecer la integración cultural y socio-laboral de colectivos en riesgo de exclusión social.
- Promover actividades culturales, formativas y lúdicas que favorezcan la relación entre los diferentes colectivos sociales, favoreciendo así su integración, desarrollando hábitos de convivencia.
- Favorecer la socialización contribuyendo a la ocupación positiva y saludable del tiempo libre y los espacios de ocio, mediante la transmisión de valores positivos (respeto hacia los demás y hacia nuestro entorno, solidaridad, amistad, empatía hacia iguales y diferentes,...).

## La misión de Mar de Niebla

La Asociación Cultural Mar de Niebla tiene como misión trabajar la inserción social, laboral y cultural de personas preferentemente en situación de vulnerabilidad desde un marco socio-educativo y normalizado. Nuestro trabajo se asocia a un seguimiento personalizado de nuestros participantes garantizando el acompañamiento y asesoramiento, dotando de protagonismo a la persona desde una perspectiva comunitaria favoreciendo la capacitación de los individuos en la toma de decisiones y mejora de sus condiciones de vida.

Nuestros ámbitos de trabajo son la integración social, la inserción y formación socio-laboral y el trabajo en el ocio y tiempo libre.

## Los proyectos

Los proyectos que desarrolla Mar de Niebla son:

- Área de intervención social:
  - Programa de intervención social Eslabón: desde el año 2005 interviniendo en calle con personas sin hogar, drogodependientes, inmigración...
  - Proyecto de alfabetización para inmigrantes: espacio liderado por voluntarios y voluntarias que organizan clases de español
  - Proyecto de intervención en el Centro Penitenciario de Villabona: talleres de ocio, empleo, vivienda...
- Área de ocio y tiempo libre:
  - Dinamización del Centro de Iniciativas Juveniles de la Calzada
  - Programa socioeducativo infantojuvenil: a partir de octubre de 2011
  - Festival de cuentos: único festival de cuentos que se organiza en el noroeste de España.
- Área de formación e inserción sociolaboral:
  - Programa para el acompañamiento y la inserción laboral Araña-Mar de niebla: programa financiado por el servicio público de empleo que atenderá a 200 personas con el fin de favorecer su inserción laboral a través de procesos de orientación, formación, motivación, prospección...
  - La Ofi: proyecto de orientación e inserción sociolaboral dirigido a jóvenes

- Formación experimental: experiencia piloto de aprendizaje y servicio dirigida a jóvenes.

### **¿Dónde encontrarnos?**

**La asociación cuenta con varios espacios donde desarrolla distintas actividades. Nuestra nueva sede es C/ Cabrilleros nº6 bajo (Gijón).** Nos podrás localizar aquí de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 y de lunes a jueves de 16.00 a 19.00. También puedes llamarnos por teléfono al 984 396193 o enviarnos un correo electrónico a [mdn@mardeniebla.org](mailto:mdn@mardeniebla.org).

**La entidad también gestiona el [Antiguo Colegio "Maravillas"](#) de Tremañes.** Un espacio apartado, ideal para el desarrollo de acciones formativas y encuentros.

**Por las tardes, de lunes a viernes de 16.30 a 20.30, dinamizamos el Centro de Iniciativas Juveniles de la Calzada.** Un espacio abierto para jóvenes de 13 a 35 años.

## Colonia urbana infantil MDN

El próximo 27 de junio comenzará la primera colonia infantil de la entidad Mar de Niebla. Educación en el tiempo libre para los más peques. Diversión, juegos, gymkanhas...



Inscripciones hasta el 22 de junio en C/ Cabrilleros 6 de 10.00a 13.00. Niños y niñas de 3 a 11 años.

Y a partir de octubre el programa infantojuvenil aterrizará en el barrio.

## Tertulia café en Cabrilleros

El programa de acompañamiento para la empleo y la inserción laboral Araña-Mar de niebla celebra su primera tertulia café. Villaoril SL visitó a los participantes en el programa para explicarles como trabaja una empresa prestadora de servicios como la suya.



El programa liderado por Mar de niebla lleva atendidas a más de 140 personas.

Puedes visitar nuestra nueva web:

[www.mardeniebla.org](http://www.mardeniebla.org)

Consulta de ofertas de empleo, noticias, actividades, formación...

## MAR DE NIEBLA ABRE NUEVO LOCAL

La calle Cabrilleros tiene nuevos vecinos. La entidad **Mar de niebla abre un nuevo local** en el barrio y hoy, **17 de junio**, sus puertas estarán abiertas para que todo aquel que quiera pueda conocerlos un poco mejor.

La asociación, que lleva desde el año 2004 desarrollando proyectos en la zona oeste, lanza un nuevo espacio con el fin de desarrollar nuevas iniciativas dentro del barrio. Este local se convertirá en la sede de la entidad y buscará acercar la asociación y sus proyectos a vecinos y vecinas de la zona.

Para la organización es de vital importancia poder generar espacios donde las personas se conviertan en las **protagonistas**. Espacios que traten de ayudar a romper las barreras de desigualdad e injusticia que en algunos momentos vive nuestra sociedad. Mar de Niebla tiene tres áreas: **formación e inserción sociolaboral, ocio y tiempo libre e intervención social**.



Durante los últimos meses, el seno de asociación asiste al nacimiento de nuevos proyectos: alfabetización para inmigrantes, acompañamiento para el empleo y la inserción laboral, programa socioeducativo infantojuvenil... Profesionales, colaboradores, voluntarios y voluntarios trabajan día a día por prevenir situaciones de riesgo que se pueden producir en un futuro y por paliar los daños que ocasionan contextos de exclusión que se viven hoy en día.

Hoy **inauguran local**, para ello nos han preparado una **jornada de puertas abiertas, actividades y talleres infantiles y un pequeño acto de presentación**. Desde las 17.00 cualquier persona, colectivo o entidad puede pasarse por **Cabrilleros 6** y conocer un poco mejor que hizo, hace y quiere hacer la entidad. También se podrán hacer propuestas, explicar situaciones, conversar...

Los más peques podrán disfrutar de los talleres y actividades que voluntarios y voluntarias de la organización harán en el parque del Cerillero desde las 17.00 a las 19.00: **globoflexia, pintacaras, bisutería de gominolas, deseómetro, animación...**

A las 19.30 se hará un **breve presentación** de la entidad donde otras entidades, colaboradores y participantes podrán compartir unos minutos.

Todo esto con el fin de dar pistoletazo de salida a una nueva etapa de la Asociación Cultural Mar de Niebla. ¿Te quieres sumar?

¿Tienes entre 13 y 35 años? ¿Te gustaría hacer actividades de ocio gratuitas? ¿buscas un espacio donde poder pasar un rato con tus amigos? ¿tal vez te gustaría organizar alguna actividad? Y si eres muy osado o osada, puede que quieras hacer un programa de radio.

¿Has respondido SI a alguna de estas preguntas?... el Centro de Iniciativas Juveniles es tu espacio!!!! Pásate por la Calle Camino del Lucero 18 de lunes a viernes de 16.30 a 20.30.

Más información al correo electrónico [ocio@mardeniebla.org](mailto:ocio@mardeniebla.org)

## Seis años construyendo eslabones

Por sexto año consecutivo el programa de intervención social Eslabón de la Asociación Cultural Mar de Niebla recorre las calles de nuestra ciudad acercando los recursos básicos a aquellos que más lo necesitan.

De lunes a viernes ya es habitual encontrarse por las plazas, parques y calles de Gijón mochilas negras con el logo de la entidad tratando de escuchar, ayudar y acompañar a aquellos vecinos y vecinas invisibles al resto. Una conversación en un banco, un apretón de manos o un "tranquila, ya te acompañamos nosotras", son la mejor medicina para aquellos que están acostumbrados a vivir de espaldas a todo.

Durante el primer trimestre 2011, en el programa han participado más de 100 personas. Cada una con su historia personal, con sus problemas, su realidad. Personas que gracias a Eslabón han tenido una oportunidad de acceder a algún recurso o conocer a alguien con quien pueden conversar.

En Septiembre volverán a la calle con las mismas fuerzas que tenían en el año 2005, dispuestos a seguir siendo ese eslabón de la cadena que ayuda a los que más lo necesitan.



Asociación Cultural Mar de niebla

[mdn@mardeniebla.org](mailto:mdn@mardeniebla.org)